

# WARTA

## Polsek Terisi Lakukan Patroli Dialogis di Desa Manggungan Untuk Meningkatkan Interaksi Positif Dengan Masyarakat

Indramayu - [INDRAMAYU.WARTA.CO.ID](http://INDRAMAYU.WARTA.CO.ID)

Jul 26, 2023 - 13:38



*Polsek Terisi Lakukan Patroli Dialogis di Desa Manggungan Untuk Meningkatkan Interaksi Positif Dengan Masyarakat*

Indramayu - Sebagai bagian dari Program 2 Perbaikan Interaksi Polisi dengan Masyarakat di jalan atau Area Publik, Polsek Terisi jajaran Polres Indramayu Polda Jabar melaksanakan kegiatan patroli dialogis di Desa Manggungan, Kecamatan Terisi, Kabupaten Indramayu, Selasa (25/07/2023) malam.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Terisi, AKP Hendro Ruhanda mengatakan, Program ini bertujuan untuk menciptakan

keamanan dan ketertiban masyarakat serta mengantisipasi berbagai tindakan kejahatan seperti tawuran, genk motor, dan gangguan kamtibmas lainnya.

Dalam patroli dialogis yang berlangsung di wilayah Desa Manggungan, petugas kepolisian aktif berinteraksi dengan warga masyarakat.

Mereka memberikan himbauan dan mengajak masyarakat untuk selalu menjaga kondusifitas situasi keamanan di lingkungannya. Selain itu, masyarakat juga diingatkan agar tidak terpengaruh oleh berita yang tidak benar (hoaks) yang dapat menyebabkan kekacauan di masyarakat.

Kegiatan patroli ini juga menekankan pentingnya tidak melakukan tindakan main hakim sendiri terhadap orang yang hanya diduga sebagai pelaku kejahatan.

Polisi mengajak masyarakat untuk tetap memberikan laporan dan informasi kepada kepolisian apabila terjadi kejadian kriminalitas, sehingga penanganan dapat dilakukan secara profesional dan adil.

AKP Hendro Ruhanda menyampaikan kegiatan seperti ini akan terus dilakukan sebagai langkah preventif untuk menjaga stabilitas keamanan di wilayah.

“Melalui kegiatan patroli dialogis ini, berharap dapat terus meningkatkan interaksi positif dengan masyarakat, membangun kepercayaan, serta menciptakan rasa aman dan nyaman bagi seluruh warga.” Ujar Kapolsek AKP Hendro Ruhanda, Rabu (26/07/2023).